
П р о л е та р и и  всех етран , со е д и н я й те сь )

п о / i  з н а м е н е м
л с н и н а

ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ п а р т и и  с о в е т с к о г о  с о ю з а  
и г о р о д с к о г о  с о в е т а  д е п у т а т о в  т р у д я щ и х с я

ЛУЧШЕ ОБСЛУЖИВАТЬ 
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I j  АРТИЯ. Советское прави- 
■ тельство неустанно забо

тятся о бытовом обслужива
нии тружеников. Об этом го
ворит, в частности, постанов
ление ЦК КПСС и Совета М и
нистров СССР «О мерах по 
улучшению бытового обслу
живания населения».

Эту заботу ощущают на себе 
и первоуральцы. За послед
нее время в городе о т к р ы 
л и с ь  новые бытовые мастер
ские —  по ремонту обуви, хи
мической чистки, пошиву 
одежды, парикмахерские, к о л 
лектив артели имени 1-го Мая 
прилагает все силы, все 
свое умение к тому, чтобы 
быстро, культурно и качест
венно обслуживать посетите
лей.

За полугодие артель выпол
нила план на 100.6 процента. 
Выработка на каждого работ
ника составляет 110,5 процен
та. Выполнен план и по ас
сортименту, за исключением 
ремонта обуви. Хорошо отно
сятся к работе часовой ма
стер тов. Гурадьник, уже за
вершивший годовое задание, 
сапожный мастер тов. Смер
дов, выполнивший девятиме
сячный план и другие. Посе
тители уходят от этих масте- 
роз всегда удовлетворенные 
выполненной ими работой.

Однако такое положение не 
везде. Еще есть у нас мастер
ские и парикмахерские, кото
рые выполняют заказы не в 
срок, некачественно, где гру
бо обращаются с клиентами. 
Хуже всего дела идут в са
пожных мастерских. План по 
ремонту обуви выполнен на 
85,2 процента. Одна из при
чин этого— -нехватка кадров: 
вместо 42 мастеров трудится 
37. Но есть и другие причи
ны: нарушение трудовой дис
циплины. малое количество 
киосков срочного ремонта,

ЗАГОТОВИМ БОЛЬШЕ КОРМОВ 
ДЛЯ ЖИВОТНОВОДСТВА

Успокаиваться 
рано

На заготовке кормов в кол
хозе «Заветы Ильича» многие 
колхозники трудятся на славу. 
Так, ежедневно перевыполняет 
нормы Ф, Бажуков — маши
нист конной сенокосилки. На 
стогометании отличается опыт
ный колхозник С. Кадцин. 
Дружно н быстро сгребают се
но женщины нижнесельской 
бригады.

На 26  июля в колхозе зало
жено тысячу двести тонн сило
са, нз трех тысяч тонн плано
вых, и застоговано 21 0 0  цент
неров сена. Более быстрой за
готовке сена мешают дожди.

Неплохо обстоят дела во 
второй бригаде колхоза, здесь  
заложено силоса более полови
ны намеченного по плану.

Но успокаиваться достигну
тыми результатами еще рано. 
Заготовка сена только началась, 
силоса требуется заложить еще 
более полутора тысяч тонн. А  
ведь дней через десять — две
надцать доспеет рожь, и надо 
будет начинать выборочную  
жатву. Поэтому сейчас все си
лы колхозников должны быть 
брошены на заготовку кормов.

Ю  АНДРЕЕВ.

несерьезное отношение к под
бору кадров.

С жалобами приходят в пра
вление артели и на часовых 
мастеров тт. Лебедева:, Сере
брякова и на швейников. Осо
бенно плохо работает швей
ная мастерская на Магнитке.

В городе открылась мастер
ская по химической чистке 
одежды. Но первоуральцы 
предпочитают потратить день, 
чтобы съездить в Свердловск 
и сдать туда одежду е чист
ку: дело в том, что у нас ка
чество чистки еще низкое. То 
ж е  самое можно сказать и о 
фотографиях. Они работают 
еще по старинке, не перени
мают опыта друг у друга, не 
учатся. Мешает работе и го, 
что ряд парикмахерских от
носится к горком хозу. Испол
кому горсовета пора рассмот
реть вопрос о едином подчи
нении всех паоикмэхерских, 
централизованном снабжении 
их.

Во многом успех работы 
зависит от условий труда. А 
о каких х о р о ш и х  условиях и 
для клиентов, и для мастеров 
можно говорить про ряд ма
стерских? Бытовой комбинат 
у рынка, фотография и ма
стерские по ремонту металло
изделий на базаре, фотогра
фия по у л . Ленина, пимокат- 
ные мастерские в запрудной 
части города и в Билимбаз 
находятся, можно сказать, в 
аварийных условиях. Их давно 
пора переводить е хорошие 
помещения. С этой целью на
мечено до 1961 года открыть 
в городе ряд точек: фабрику 
химчистки и фотографию на 
Магнитке, сапожные мастер
ские в Техгоооде, запрудной 
части города, в Первомайке, 
на Пильной. Сезеоке, в Ново- 
Алексеевке. Крылосово и т. д. 
Будут вновь оборудованы па
рикмахерские в Треках, Реше
тах. Коуровке. В Соцгороде 
организуется мастерская по 
ремонту легковых машин, хо
лодильников и т. д. Правление 
артели наметило меры по 
обучению специалистов: 50 са
пожников. 15 швейников, 10 
фотографов. 25 парикмахеров.

С 15 июля по 15 августа ар
тель имени 1-го Мая прово
дит месячник смотра работы 
мастерских бытового обслужи
вания. Цель его —  как м о ж 
но выше поднять качество ра
боты, расширить виды ремон
та, улучшить культуру обслу
живания клиентов и заказчи
ков, ш ироко развернуть со
ревнование за звание бригад 
коммунистического труда.
Проведенное мероприятие 
должно улучшить работу бы
товых мастерских.

Коллектив артели, его прав- j
ление должны провести боль- |
шую, серьезную работу по * ,
бытовому обслуживанию тру- |  }
дящихся. Помочь в этом ему |  J
должны депутаты горсовета, |  J
общественность города. A t4 К

В ПРЕЗИДИУМЕ ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА СССР

Президиум Верховного Сове
та СССР по представлению Со. 
вета М и н и с т р о в  СССР образо
вал Государственный комитет 
Совета Министров СССР по 
профессионально - техническо
му образованию.

Председателем его назначен 
товарищ ЗЕЛЕНКО Генрих Ио
сифович.

На строительстве парка культуры и отдыха

Ждем ответа от вас, товарищи 
хозяйственные руководители!

День ото дня то  мне обра
щается нее большее количест
во нервоуральцев с вопросом о 
состоянии и, главным образом, о 
сроке окончания первой очере
ди строительства парка. Между 
тем ответить -на этот вопрос 
становится чем дальше, тем 
труднее. Если первый график, 
составленный на срок до 15 
июня, выполнялся предприяти
ями на 80 — 85  процентов, 
второй, составленный до 15 ию. 
ля, — на 5 0 — 60 процентов, то 
третий, составленный на время 
с 15 июля но 1 августа, можно 
сказать, не выполняется со 
всем.

В постоянной бригаде, ском
плектованной из числа рабочих 
разных предприятий и цехов в 
количестве 19 человек, на се 
годня насчитывается лишь во
семь человек. Из нее сняли 
своих людей: Хромпиковый за
вод из двух — одного, Хром- 
пиковское стройуправление — 
двух, Новотрубный завод из 
девяти — 6 (в том числе цехи 
№ №  1. 3 , 6 , 12, ОТК и ТЭЦ), 
металлозавод и «Востокметал- 
лургмонтаж» по одному чело
веку. Не выделили по этому 
графику: а) бульдозеры — Но
вотрубный завод и Перво
уральское стройуправление из 
■восьми по восемь каждый, 
Хромпиковское строительное 
управление из 4  — 4; б) грей
деры —• горкомхоз, Новотруб
ный завод, «Уралспецстрой», 
Первоуральское строительное 
управление из шести каждый 
ни одного. Транспортом обеспе
чивают на 40  процентов.

По строительству ограды из 
общего количества 24 0 0  погон, 
ных метров Старотрубный за
вод долж ен установить 400  
погонных метров, а Хромшико-

Д о  срочно!
Встретив День металлурга 

успехами в труде, ГОРНЯКИ еУ 
ДОУПРАВЛЕНИЯ после этого не 
сбавляют темпов.

Семимесячный план по валовой 
продукции они выполнили еще 
16 июля; по концентратам — 26 
июля, по вскрышным работам— 
24, по горной массе — 25 июля 

КОЛЛЕКТИВ БИЛИМБАЕВСКО- 
ГО КАРЬЕРОУПРАВЛЕНИЯ закон
чил семимесячную программу 
добычи доломита еще 13 июля, 
а добычу известняка — 21.
Июльский план по добыче доло
мита выполнен также Сухоре- 
ченским и Бойцовским карьера
ми.

28 июля карьероуправление 
закончило выполнение семиме
сячного плана вскрышных работ.

За двенадцать дней до конца 
месяца закончил выполнение 
семимесячного плана по выпу
ску валовой продукции ЗАВОД 
ГОРНОГО ОБОРУДОВАНИЯ. До 
конца месяца завод выдаст про
дукции сверх плана примерно 
на 240— 250 тысяч рублей.

вый завод 3 5 0  нагонных мет
ров, Хромпиковское стройуп
равление — 350  логонных мет. 
ров, горпромкомбвнат, ОРС и 
строительное училище—но 150 
каждый, Новотрубный завод— 
160. Но не сделано ни одного 
метра. Только металлозавод 
приступил и успешно' ведет  
(строительство ограды.

Объяснить такое отнош е
ние предприятий и организаций 
объективными причинами я 
не могу, так как приводимые 
их представителями причины, 
как-то: недостаток рабочих и 
материалов, транспорта и ме
ханизмов, являются неубеди
тельными, учитывая мизерность 
средств и сил, отвлекаемых на 
строительство парка но отно
шению к объему основного 
производства этих предприя
тий. В самом деле, неужели 
Хромпиковый завод не в состо. 
янии выделить 50, а Старо - 
трубный завод— 60 кубометров 
леса, Хромпиковское стройуп
равление двух человек, а Но
вотрубный завод в течение 
трех месяцев решить вопрос о 
конструкции порученной ему к 
строительству ограды.

Учитывая создавшуюся об
становку, не имея возможности  
дать исчерпывающий ответ на 
поставленный передо мной во
прос со стороны сотен перво- 
уральцев, я не нашел ничего 
лучше как переадресовать эти

вопросы к непосредственным и 
главным участникам строитель, 
ства, а именно к директорам 
Новотрубного завода тов. Д а
нилову, Старотрубного — тов. 
ПолуЯНу, ХрОМЛИКОВО'РО — тов. 
Арефьеву, начальнику Хромпи- 
ковского стройуправления тов. 
Беспалову, директору горпром- 
комбината тов. Зайцеву, на
чальнику ОРСа тов. На,доль
ской, директору торга тов.
Бютцинову, директору строи
тельного училища тов. Леоно
ву, начальнику Первоуральско
го строительного управления
тов. Фурманову, начальнику
управления участка «Урал- 
спецсгрой» тов. Комзину На
деюсь, что они через газету  
«Под знаменем Ленина» отве
тят на интересующие общ ест
венность Первоуральска вопро
сы в части дальнейших воз
можностей участия в строи
тельстве парка культуры и от
дыха и сроков выделения от
носящихся к ним, согласно 
графика, материалов, рабочей 
силы, транспорта и механиз
мов.

Одновременно надеюсь, что 
партийные и профсоюзные ор 
ганизации этих предприятий 
за интересуются этим вопросом 
и помогут со своей стороны по
ложительно решить вопрос 
строительства первой очереди 
парка в этом году.

Н САДЧИКОВ

И Д Е Т  Х Л Е Б !
На элеваторы и хлебоприем

ные пункты страны нарастаю
щим потоком идет зерно нового 
урожая.

Больше 80 миллионов пудов 
хлеба ссыпали в государствен
ные закрома колхозы и совхозы 
Кубани, свыше 40 миллионов 
пудов — хозяйства Ставрополь
ского края.

В разгаре — жатва на Волы
ни. Урожай колосовых здесь в 
среднем по области превышает 
прошлогодний на 0,6 центнера 
на гектар. Отдельные хозяйства 
намолачивают 25—35 центнеров 
зерна с гектара. Организован
но проходит продажа хлеба го
сударству.

Несмотря на засуху, хороший 
урожай зерновых вырастили 
хлеборобы Пугачевского района 
Саратовской области. В сред
нем здесь получают 14—15 цен
тнеров ржи и пшеницы.

(ТАСС).

С 1 августа— массовый рейд-проверка

Созданы рейдовые бригады
27 июля партийное бю ро Первоуральского стройуправления сов

местно с редакцией городской газеты «Под знаменем Ленина» 
провело совещание членов редколлегий стенных и сатирических 
газет, рабкоров, с участием секретарей цеховых партийных ор га
низаций.

Участники совещания были ознакомлены с обращением группы 
рабочих корреспондентов, опубликованном в городской газете за 
17 июля, по проведению рейда-проверки поступивших предложе
ний в период массозых рейдов за экономию и бережливость, по 
выявлению и использованию внутренних резервов производства, а 
также з ходе обсуждения документов ЦК КПСС по вопро
сам технического прогресса.

Решено рейд-прозерку поступивших предложений по производ
ственным участкам провести с 1 по 15 августа. Ход этой работы 
освещать в стенных и сатирических газетах, а также на страницах 
городской газеты «Под знаменем Ленина».

Для выполнения этой большой и важной работы создано семь 
рейдовых бригад. В управлении проверять состояние поступив
ших предложений будут редактор стенной газеты тов. Кричевская, 
рабкоры городской газеты тт. Ряпосоз и Лупандин.

В состаз рейдовой бригады на участке Промстоой вошли раб
коры  городской газеты тт. Саляхоз и Анисимов, на участке Жил- 
строй редактор стенгазеты тов. Лукач, член редколлегии тов. Вэ- 
женин и бригадир комплексной бригады монтажников, депутат 
Верховного Совета РСФСР тов. Политиков.

Рейдовые бригады такж е созданы на участках Стальконструкции. 
Уралэлектромснтаж, Уралспецстрой, транспортной конторы и дру
гих.

На американской выставке

Разговор по существу
9  4  И Ю Л Я  за несколько 
"  а часов до открытия на
циональной выставки США в 
Москве ее посетили советские 
руководители. Они ознакоми
лись с экспонатами главного 
павильона, геодезического па
вильона и особенно долго за
держались в так называемом 
типичном американском доми
ке, демонстрируемом на вы
ставке. Здесь между Никитой 
Сергеевичем Хрущевым и ви
це-президентом США Р. Ник
соном состоялась оживленная, 
откровенная беседа.

Н. С- Хрущев, осматривая 
кухню американского домика, 
спросил, из какого материа
ла сделано кухонное оборудо
вание.

—  Из стали и алюминия, 
—  ответил Никсон,

—  Я думаю, что из пла
стических масс, оно было бы 
лучше и дешевле.

Глава Советского прави
тельства советует Никсону по
знакомиться с опытом строи
тельства квартир в новых до
мах Москвы. Тогда вы смо
жете убедиться, говорит он, 
что наши новые кухни ничем 
не уступают вашим.

Г-н Никсон говорит, что в 
Америке заботятся о нуждах 
домохозяек-

—  Н все же у нас женщи
ну уважают больше, чем в 
странах капитализма, —  от
вечает товарищ Хрущев.

В дальнейшей беседе Н- С. 
Хрущев говорит о- том, что он 
знаком с американской строи
тельной техникой, хотя и не 
бывал в Соединенных Штатах 
Америки.

—  Демонстрируемый вами 
домик, конечно, красив. Но 
мы такие дома строить не бу-

(О хончание на 4 стр.).



П а р т и й н а я  ж и з н ь

Материалы Пленума—  
в массы!

Агитаторы, а их 
в цехе № 2 Но
вотрубного завода 
37 человек, из которых 27 че
ловек коммунисты и комсомоль
цы, сознают, что пропаганда ре
шений июньского Пленума — не кратковременная кампания, а 
задача на длительный период. На состоявшемся семинаре агита
торов руководитель агитколлектива В. И- Цыбин поставил кон
кретные задачи перед агитаторами и рекомендовал им необходи
мые темы для проведения бесед. Большинство агитаторов актив
но включилось в работу. На всех участках рабочие были озна
комлены с текстом Обращения Пленума.

Следует отметить добросовестную работу агитаторов горячего 
отдела А. Цефта, Н. Быкова, Г- Терентьева. Они ежедневно про
водят беседы и читки. Доходчиво разъясняют слушателям мате
риалы Пленума мастера отдела финисажа А. Зинатулин, Н. Куч- 
кин, В. Попов- Агитатор холодного отдела В. И. Соловьев прово
дит разъяснительную работу в трех сменах. Хорошо работают 
агитаторы Д. Ворожцов в механической мастерской, мастер ОТК 
И. Капко и другие.

Не некоторые агитаторы, яе осознав важности политической ра
боты с людьми, еще слабо разъясняют материалы Пленума тру
дящимся. Это А. Топоров, В. Г. Соловьев, А. Ганин. Не мешало 
им взять пример с лучших агитаторов и немедленно включиться 
в эту большую и ответственную работу.

Трудящиеся проявляют живейший интерес к материалам Пле
нума ЦК КПСС. Задача агитаторов состоит в том, чтобы на жи
вых примерах ярко показывать достижения трудящихся в деле 
технического прогресса.

Р. ВАЛЕЕВ

И з  р е д а к ц и о н н о й  п о ч т ы
Вывозить хлеб 

ночью
Как правило, хлеб и булоч. 

ные изделия с Динасовского 
хлебозавода вывозятся в тор
говые точки до 4  часов дня. 
Бывают редкие случаи, когда 
машины приходят в магазины 
и после 4  часов.

Завод вырабатывает в сутки 
в среднем 15 тонн хлеба и бу
лочных изделий. К 8 часам утра 
каждый день у нас на заводе а 
скапливается по Ю 13 тонн 
продукции.Она залеживается, и 
продается черствый хлеб, «и

Однако руководству ОРСа и 
торга невыгодно вывозить от 
нас продукцию в ночное время. 
Это нарушает у них.распорядок 
в работе продавцов.Но ведь мо. 
жно пересмотреть графики ра
боты продавцов хлебных мага, 
зинов. Хлебную продукцию в 
обязательном порядке нужно 
принимать в ночное время,толь, 
ко тогда население с утра смо
жет покупать свежий хлеб. |  

А СЕМЕНЕНКО, 
экспедитор-бракер 
хлебозавода М9 2-

Многие коммунисты 
партийной организации 
Динасового завода яв
ляются подлинными во
жаками -масс, активно 
участвуют в рационали
зации и изобретательст
ве, ведут борьбу за тех
нический прогресс.

Мне бы хотелось на 
странице городской га
зеты рассказать о ком
мунисте механо литей
ного цеха Александре 
Ивановиче Дорохине. Он 
все свои знания и спо
собности отдает усовер
шенствованию техноло
гии, ведет большую во
спитательную работу в 
коллективе за претво
рение в жизнь великих 
предначертаний партии.

А И. Дорохин в 
1943 году после окон
чания школы ФЗО по-

Вижак коллектива
ступил в механолитеи- 
ный цех разметчиком. 
Со своей профессией 
он довольно быстро 
освоился, принимая ак
тивное участие и в об
щественной работе. 
Партийная организация, 
учитывая трудолюбие ч 
общественную работу 
тов. Дорохина, приняла 
его в 1945 году в свои 
ряды.

Став коммунистом, 
А. И. Дорохин еще 
лучше начал относить
ся к производству и об
щественной работе- Мно
го внимания он уделял 
повышению своего об
щеобразовательного и 
технического уровня. 
Без отрыва от произ-

Н А ВС ТРЕЧ У
ДНЮ  Ж ЕЛ ЕЗН О ДО РО Ж Н И К А
 —   ,

Мастер пути j
Иркутская область. В стороне от поселков h J 

автомобильных дорог, в маленьком домике J 
путейца Транссибирской железнодорожной ма- j  
гистрали на участке Иркутск— Слюдянка живет  ̂
со своей семьей скромный труженик Павел Пет- t 
рович Крю ков . Тридцать лет назад семнадцати-  ̂
летним юношей впервые пришел он «а желез ? 
подорожный транспорт, Любовь к железной до- |
роге Крюков унаследовал от своего отца —  пу- j
тевого обходчика.

Ныне Павел Петрович — 
дорожный мастер.

Несколько лет он рукозодит 
группой, обслуживающей 11- 
километровый участок вось
мой дистанции пути. Нелегок 
и ответственен труд путейца- 
ремонтника. Очень часто в 
исключительно короткие сро
ки приходится производить 
сложный ремонт полотна: за
менять рельсы и шпалы. И 
делать это нужно так быстро, 
чтобы ни на одну минуту не 
задержать прохождение поез
дов.

Отлично руководит работой 
ремонтников дорожный ма
стер П. П. Крюков.

На снимке: П П. Крю ков
среди путейцев «а  линии.

Ф ото Э. Брюханенко.
Фотохроника ТАСС.

водства, успешно окон
чил 10 классов школы 
рабочей молодежи, за
тем поступил в вечер
ний металлургический 
техникум и в этом го
ду закончил его с отли
чными оценками, полу
чив звание техника-тех
нолога.

В наших советских 
условиях способных лю
дей всячески поощряют 
и выдвигают. А. И. До
рохин сейчас возглавля
ет механический уча
сток. Под его руковод
ством в переделе меха
низирована расфутн- 
ровка пресс-форм и ав
топогрузчик транспорт
ных работ-

Являясь заместителем 
секретаря цеховой парт
организации, тов. Доро- 
хнн помогает секре
тарю нацеливать ком
мунистов на проведение 
в жизнь организацион
но-технических меро
приятий и на то, что
бы они участвовали в 
рационализаторской дея
тельности.

В механическом пе
ределе одной из первых 
бригада коммуниста

Г. А. Рогожникова оэ- 
рется за высокое зва
ние коммунистической. 
Работает эта бригада 
высокопроизводител ь- 
но уже в счет сентяб
ря месяца.

За хорошие показате
ли в труде механиче
ский передел вот уже 
три месяца подряд за
воевывает первое место 
среди переделов основ
ных и вспомогательных 
цехов завода- В дости
жении этих замечатель
ных показателей боль
шая заслуга принадле
жит коммунисту А. II. 
Дорохнну.

3. ЖАВОРОНКОВА.
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В известном романе «Золотой 
теленок» имеется такой диалог:

— Заметьте себе, Остап Бен
дер никогда никого не убивает.

—  Как же вы думаете отнять 
деньги? —  спрашивает Балаганов.

—Как я думаю от
нять? Отъем или увод 
денег вибрируется в за

висимости от обстоятельств. У 
меня лично есть 400 сравнитель
но честных способов отъема де
нег.

Как известно, Остап Бендер 
действовал в период нэпа. По
явись Остап Бендер сейчас, он 
бы декаду не продержался. А 
вот зав. складом Первоуральской 
базы хлебопродуктов Е. Никонов 
и сейчас держится. Было, правда, 
немало «сюрпризов». Вызывали 
Никонова в соответствующее ме. 
сто, допрашивали, имеет стро
гое партийное взыскание, два 
раза за мошенничество был осуж 
ден. Но, как известно, «аппетит

Повести борьбу 
со „ с т и л я г а м и "

По тротуару Динаса движется 
группа великовозрастных юно
шей. Своими чересчур волосаты
ми затылками они напоминают 
отставных дьячков с кладбищен
ской церкви. Однако длиннопо
лыми пиджаками и коротеньки
ми рубашками ярко-кричащих 
цветов, а также до невозможно
сти узкими и короткими брючон
ками больше похожи на отрица
тельных героев очередного аме
риканского боевика.

Это —  так называемые «стиля
ги». Один из них, подтанцовывая, 
еычмоюивает какой-то «сверхно
вый» фокстрот. Другие, громко | 
переговариваясь, обсуждают j
«похождения» одного из них, при 
этом бесцеремонно расталкивая 
проходящих мимо людей. Моло- j 
дых девушек они стараются за
хватить в свой круж ок, и те вы
нуждены, отбиваясь, убегать от 
их словечек.

Многочисленные прохожие от
крыто возмущаются поведением 
«стиляг». Но дальше этого не 
идет.

За последнее время на Динасе 
«стиляжество» получило про
стор. В одно из прошедших во
скресений эти «стиляги» на танц
площадке сквера бросали 
яичками в танцующих юношей и 
девушек; затем они учинили 
драку.

Вечером подвыпившая компа
ния пыталась через форточку 
утащить у своих знакомых про
игрыватель, за что и была за
держана милицией.

Пора, давно пора комсомоль
ской организации Динасового за
вода, народной дружине, орга- 
нам милиции, всем трудящимся 
объявить решительную борьбу со 
«стиляжеством».

У наших соседей в Ревде, во 
Дворце культуры вывешены пра
вила поведения, где указано, что 
пьяным и «стилягам» вход воспре
щен, Следует сделать это и у 
нас. Необходимо добиться такого 
положения, чтобы «стиляги» ни
где не оскорбляли этику, мораль 
и покой первоуральцев.

В. КИШЕНЕЦ.

Н ОВАЯ  
М ЕЖ КО Л ХО ЗН АЯ ГЭС

☆
Мордовская АССР. В

Рыбкинеком районе на 
реке Мокше сдана в эк
сплуатацию межколхоз
ная ГЭС мощностью 
385 киловатт. Дешевую 
электрическую энергию 
получили колхозы, про- 
мышлешше предприя
тия и новостройки райо
на.

На снимке: общий
вид станции.

Фото Н. Жиганова.
Фотохроника ТАСС.

Фельетон
отдать должное Никонову: сме
лости, находчивости у него не 
меньше, чем у Остапа Бендера. 
Кто бы другой взял на себя сме-

Это— 
не мелочи!

Бракоделы

В Новоуткинске есть пе
карня. Работает она неважно: 
качество хлеба постоянно пло
хое, хлеб сырой, пресный. 
Просим через газету руково
дителей пекарни тт. Плотни
кова и Векшина улучшить 
качество выпекаем'оаю хлеба.

БАШ ИНА. ИВАНОВА, 
ЛУЗИН

Наладить порядок

Базар в Новоуткинске ма
ло соответствует своему на
значению. Помещения не по
белены, везде мусор, грязь. 
Кроме того, здесь собираются 
любители спиртного. Но это
го не замечают ни уличный 
комитет, ни председатель по
селкового Совета-

А. КАРЖАВИН.

О буф ете

При бане рудоуправления 
имеется буфет. Но зачастую 
он бывает закрыт. Нередко 
здесь нет газированной воды. 
Буфетчице некуда ставить 
ящики с водой и пустую та
ру. А почему бы не перене
сти пустующий неподалеку 
киоск к бане? Это бы намного 
облегчило труд буфетчицы, 
улучшило обслуживание тру
жеников-

Л. БАЕВА

Грубиянка 
за прилавком

Недавно я пришла в пром
товарный магазин, находя
щийся на Хромпике, чтооы в 
уголке раскроя скроить себе 
платье. Передо мной стояла 
женщина, которая выорала 
понравившийся ей фасон. по 
закройщица не смогла ей его 
выполнить, а когда та выра
зила свое недовольство, 
начала грубить. На мою про
сьбу —  сказать свою фами
лию —  она грубо ответила 
отказом.

Это —  не первый случай, 
когда закройщица некрасиво 
ведет себя на рабочем месте- 
Пора бы это прекратить.

В. КОВКОВА

изводится по стандарту без пе
ревески.

А  почему же Никонов все-таки 
перевешивал?

Секрет вот в чем. Вдруг в ме
шках окажется больше? Тогда, 
конечно, Никонов фактурует му-

Потомон Остапа Бендера
лость подписать такой акт:

«Сего числа Никонов отпустил 
магазину № 20 ОРСа муки 58 ; 
мешков общ им весом 4072 кило 
грамма, а по документам факту- : 
руется 4088 килограммов, расхож- 1 
дение 16 килограммов. Акт под
писали: инспектор горторготдела 
Е. Зеленкина. зав, складом Е. Ни
конов, зав. магазином № 20 
В. Еремина, кладовщик ОРСа
А. Машковцев».

явный обвес, скажетЭто же 
читатель.

Нет. Никонов это не считает
 - ,    ------------- , -------------- обвесом. Дело в том, что

29 ИЮЛЯ 1959 Г, приходит во время еды». Нужно отпуск с 1 апреля 1959 года про

ку весом. Ну, а если меньше,— 
тогда стандартом...

Никонов лишь за июнь 11 раз 
отпускал торгу муку, и каждый 
раз были только недостачи от 10 
до 38,5 килограмма, а всего за 
месяц он недодал торгу 218 ки
лограммов, а вот 16 июля пере
дал только 8 килограммов и то 
в расчете на то, что это ему, 
Никонову, на пользу. Вдруг еще 
раз вызовут, тогда сможет напи
сать: «Отпускал меньше, а иног
да и больше».

Появись сегодня к  нам Остап 
Бендер, он бы многому мог по
учиться у его потомка Е. Нико
нова. Б. ГРИГОРЬЕВ



С ем илетку—
досрочно!

— Над чем ра
ботают наши 
конструкторы? —  переспросил 
главный конструктор Новоуткин- 
ского завода «Искра» Л. А. Ор
лов. И ответил:

— 1 Только что у меня были 
главный инженер В- П. Воронков 
и главный технолог А. П. Паяу- 
ловский. Мы рассматривали чер
тежи нового бытового автотран
сформатора, который сконструи
ровала инженер Нина Алексан
дровна Грудина.

Леонид Алексеевич рассказал 
о назначении нового аппарата. 
Оказывается, в населенных пунк
тах, особенно на окраинах, на
пряжение электрического тока в 
сети часто колеблется. В резуль
тате телевизоры, радиоприемни
ки, стиральные машины и дру
гие электрические приборы выхо
дят из строя. Этого можно будет 
избежать, если использовать но
вый автотрансформатор-

Сейчас изготовляется опытный 
образец. После его всесторонних 
испытании прибор пустят в про
изводство.

Тов. Орлов сообщил, что за
водские конструкторы создали 
оригинальную электрическую ду
ховку. Она удобна и проста в об
ращении.

— Это наша продукция, так 
сказать, для широкого потребле
ния, — улыбается главный кон
структор. Хотите взглянуть, над 
созданием каких сварочных ап
паратов трудятся работники от
дела?

Заходим к конструкторам. Вот 
над чертежом склонился белоку
рый молодой мужчина в голубой 
майке. Леонид Алексеевич знако
мит:

—  Инженер Евгений Григорь
евич Гришин, закончил институт 
три года назад.

Евгений Григорьевич дает по
яснения:

—  Работаю над сварочным 
преобразователем «П-300-3». Ма
шина предназначена для дуговой 
сварки. Она будет значительно 
лучше во всех отношениях, чем 
аппараты подобного типа, кото
рые завод выпускал раньше. 
Двигатель поставим серийный. 
Это облегчит условия ремонта и 
обслуживания- Кроме того, 
уменьшим длину вала, снизим вес 
некоторых деталей. Словом, до
стигнем экономии металла.

Лидия Никитична, супруга 
Гришина, невысокая блондинка 
— тоже конструктор. Она гото
вит к производству чертежи но
вой автоматической машины для 
точечной сварки «МТПР-50». 
Технический проект разработан 
Всесоюзным научно - исследова
тельским институтом сварочного 
оборудования (ВНИИСО).

—  Такие машины завод вы
пускал с педальным приводом, 
— замечает Лидия Никитична.—  
Новый аппарат с пневматическим 
приводом и электронным управ
лением- Техническая новинка!

Мы подошли к инженеру Н. Я. 
Александрову, полному мужчине 
с умными проницательными гла
зами. Он дорабатывает чертежи 
своей машины — «Ш-25-1».

Главный конструктор говорит:
—  Интересный агрегат созда

ет Николай Яковлевич. В настоя
щее время сварка продольных, 
поперечных и точечных швов 
производится тремя аппаратами. 
А машина тов- Александрова как 
бы вберет в себя их все, сможет 
одна выполнять эти виды свар
ки!

За технический прогресс!

Рождение машин
Р Е П О Р Т А Ж

☆
Мы интересуемся, когда но

вые машины пойдут в производ
ство.

—  Конструкторы обычно ра- 
ботаютсна год вперед, —  отвеча
ет Леонид Алексеевич. —  Нынче 
создадим -опытные или, как мы 
называем, головные -образцы. Все
сторонне их испытаем. С буду
щего года новую технику пустим 
в производство.

Чуть подумав, тов. Орлов го
ворит:

—  У нас имеется опытный 
участок и лаборатория- Там по 
чертежам делаются опытные ма
шины, затем испытываются. Хо
тите взглянуть?

Идем туда. Главный конструк
тор показал нам несколько со
бранных аппаратов. Мы замети
ли трансформаторную катушку с 

.алюминиевой обмоткой. Тов. Ор
лов сообщает, что новоутквнцы 
начали широко использовать вме
сто меди алюминий, что значи
тельно дешевле.

—  Сварку алюминия прихо
дится производить в холодном 
виде, — говорит Леонид Алексе
евич- Пришлось даже смонтиро
вать специальные установки.

Осматриваем их. Машина 
«МХСА-50» —  большая, для 
стационарного действия. Другая, 
меньше, —  переносная. Первая 
представляет собой два цилинд
ра различного диаметра, постав
ленных вертикально один на дру
гой, причем больший —  сверху. 
На нем установлен особый пресс.

Сварка произво
дится ПОД 'СИЛЬ

НЫМ давлением опрессовкой- Ка
чество сварки хорошее.

| В сварочной лаборатории нас 
встретила ее 'начальник А. Е. 
Смоленцева.

—  Сегодня завершили всесто
роннюю проверку шовно-свароч
ного агрегата «Ш-50-1», —  со
общает она. — Нашли некоторые 
недостатки. После исправления 
чертежей запустим машину в се
рийное производство- Испытали 
также для серийного выпуска по
луавтомат для дуговой сварки 
под слоем флюса «ПШ-5-У».

...С огромным удовлетворени
ем встретили создатели электро
сварочного оборудования решения 
июньского Пленума ЦК КПСС. 
Они наметили большую програм
му. В ближайшее время новоуг- 
кинцы начнут выпускать агре
гаты только новейшей конструк
ции, созданные по последнему 
слову науки- Так, в будущем го
ду намечено к производству 
двадцать два типа новых машин.

Завод значительно расширяет
ся. Мы осмотрели огромный стро
ящийся цех. Ничего не скажешь: 
хорош! Оснащен он будет новей
шей техникой.

Как бы подводя итог нашей 
экскурсии в будущее завода, Ле
онид Алексеевич Орлов говорит:

—  За семилетие мы утроим 
выпуск электросварочного обору
дования.

Да, рост значительный. Жела
ем новоуткннскнм конструкторам 
смелых дерзаний, больших твор
ческих успехов!

Г. ВАСИЛЬЕВ.

Замечательно трудятся сле
сари-монтажники ремонтного 
участка завода «Искра» А лек
сандр Михайлович Пивоваров 
и Павел Николаевич Плотни
ков. За многолетнюю работу 
на заводе ими накоплен нема
лый опыт и знания, которые 
они передают молодым рабо
чим. Оба они —  активные ра
ционализаторы и обществен
ники. А. Пивоваров награжден 
значком «Отличник социали
стического с о р е н о в а н и я  
РСФСР», П. Плотников уже 
второй раз избран в состав 
завкома, где он представляет 
рабочих в комиссии по  трудо

вым спорам.
На снимке (слева направо):

А. Пивоваров и П Плотников.
Ф ото М. Ряпосова

ФОРМОВКА МЕХАНИЗИРУЕТСЯ

На металлозаводе ведутся 
частичные работы до -механиза
ции литейного цеха. Там, в цехе 
недавно установлены четыре 
формовочные машины. Тяж е, 
лый ручной груд формовщиков 
заменем работой механизмов. 
Особую пользу принесла ме
ханизация формовки моделей, 
топок водогрейных колонок

Шире дорогу  механизации и авт оматизации!

План не должен оставаться на бумаге
Большие и почетные задачи поставил июнь

ский Пленум ЦК КПСС перед советскими ме
таллургами- Он наметил конкретные пути для 
успешного выполнения решений XXI съезда 
Коммунистической партии.

Речь товарища Н. С. Хрущева, решение Пле
нума ЦК партии и его Обращение вызвали но
вую волну трудовой и политической активности. 
На предприятиях сейчас изыскиваются и вскры
ваются новые резервы, дающие возможность без 
особых капитальных затрат увеличить выпуск 
продукции.

Хорошее и большое дело проводят грубоэлек- 
тросварщики. Они своими силами без специаль
ных на это средств готовят третий трубоэлек
тросварочный стан. Все работы по изготовлению 
и оборудованию стана проводятся механической 
группой под руководством коммуниста Г- И. Во- 
лович и комсомольца В. Стахова. Клети для ста
на изготовил ремонтно - механический цех (на
чальник цеха коммунист А. М. Угольников).

Создание технической базы коммунистиче
ского общества немыслимо без неуклонного ро 
ста производительности труда. А этого можно 
достигнуть только на базе технического про
гресса- Поэтому основной задачей является ме
ханизация и автоматизация всех производствен
ных процессов.

Трубоэлектросварочный цех оснащен новой 
современной техникой. Но однако н здесь еще 
на отдельных участках применяется ручной 
труд, который можно механизировать.

При обсуждении материалов XXI съезда 
КПСС коллектив цеха и руководство завода ут
вердили план организационно - технических ме
роприятий, но выполняется он пока плохо: из 
семи намеченных на первое полугодие 1959 го
да мероприятий полностью внедрено только од

но.

В первом квартале должны были установить 
стыкоеварочную машину «МСР-100» вместо 
стана Л? 2-. Приобрести ее поручено отделу ка
питального строительства завода, но машины 
еще нет.

Механизация передаточной тележки из пер
вого пролета во второй намечена также на пер
вый квартал- Тележка оборудована полностью, 
но где ее устанавливать —  не решено- А уста
новить ее можно было давно, во всяком слу
чае, во время капитального ремонта.

Отдел главного механика во втором квартале 
обязан был установить запасной тельфер 
«ТВ-311» и запасную установку вращающегося 
трансформатора «ТВ-200», но ни того, ни дру
гого на заводе еще нет и неизвестно, когда бу
дет.

Механизация сдачн ленты в дисковые нож
ницы на стане продольной резки значительно 
облегчит труд резчиков, а также повысит их 
производительность. Сделать это собирались во 
втором квартале. Но, как нам заявил механик 
цеха тов. Волович, она будет сделана только в 
четвертом квартале-

—  Раньше не сможем, здесь мы с определе
нием срока поторопились, —  говорит он.

Установка высокочастотного генератора саа 
рочного тока для увеличения скорости сварки и 
улучшения качества электросварных труб отде
лом капитального строительства и отделом 
главного механика также не выполнена.

Из этого видно, что ведущие отделы завода—  
капитального строительства, главного механика, 
главного энергетика—не ведут настоящей борь
бы за претворение в жизнь решений, принятых 
коллективом цеха.

С ЧИСТОВ

НА РЕШАЮЩИХ УЧАСТКАХ

Ш кола строится  
медленно

В поселке Новоуткинск вот 
уже несколько лет силами гор- 
комхоза строится здание школы. 
По плану школа должна быть сда
на в эксплуатацию к началу 
учебного года, то есть к 1 сен
тября 1959 года. Но на стройке 
еще много невыполненных работ.

Так, на 1-1 июля не закрыта 
часть крыши, что не дает воз
можности производить штукатур
ку потолочных перекрытий. На 
закрытом участке врьппи не за
деланы ребровые части, наруж
ная и внутренняя штукатурка 
не закончена, отсутствуют окон
ные и дверные коробки в прое
мах. Полы во всех этажах не 
настланы, лестничные клетки и 
марши не закончены и стены 
здесь не оштукатурены. Не при
ведена в порядок и подвальная 
часть здания —  там нет полов 
и коробок в дверных проемах- 
До сих пор не начаты работы по 
устройству канализации, водо
провода и электрооборудования 
школы.

Рабочей силы на стройке не
достаточно, да и работающие 
часто простаивают по различным 
причинам. Например, 14 июля 
работы задерживались, по объяс
нению бригадира П. Егорова, из- 
за нехватки цемента и извести.

Если строительство школы бу
дет вестись такими темпами, то 
вряд ли оно закончится к нача
лу учебы будущего года.

И МИХЕЕВ.

ПО СЛЕДАМ 
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ 

ПИСЕМ
В редакцию пришло письмо, 

в котором жители дома №  5 
по улице Зеленой рассказыва
ли о недостойном поведении 
председателя коллективного са
да Старотрубного завода 
Стаёхи. На копию письма по
лучен ответ от председателя 
цехкома железнодорожного це
ха. т. Кучерюка: он сообщает, 
что Стаёха. как председатель 
коллективного сада, не сумел  
организовать работу с коллек
тивом. Решением цехового ко
митета Стаёха предупрежден.

* * *
Редакция получила письмо 

от группы покупателей. Они 
писали, что в магазине .Ne 11 
продажа пива проходила не по 
правилам советской торговли, 
часть пива была продана с 
«черного хода». На запрос ре
дакции зам. директора торга 
тов. Коврижных сообщил, что 
факты проверить не предостав
ляется возможным, ибо про
давцы доказывают противное. 
За задержку в выдаче книги 
жалоб и предложений зав. ма
газином Артемова предупреж
дена.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА» 
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дем. Они сдела
ны из фанеры и 
больше двадцати 
лет не простоят.
Это не только мое мне
ние. Так говорят сами пред
ставители американских стро
ительных фирм. Мы когда-то 
сами покупали такие домики 
у Финляндии, но теперь пере
стали, так как это невыгодно. 
Дома надо строить основатель
но, из железобетона и кирпи
ча, так, чтобы в них могли 
жить наши дети и наши вну
ки.

Вице-президент США заме
чает, что, мол, у внуков мо
гут быть иные вкусы.

—  Да, это действительно 
может иметь место, —  гово
рит Никита Сергеевич. — 
Разумеется, мебель менять 
можно, а дома ломать и жечь 
незачем-

Вскоре разговор переходит 
на тему о том, как американ
ская пропаганда оевещает об
раз жизни советских людей.

—  В связи с этим я хочу 
рассказать вам веселый во
сточный анекдот, г-н Никсон. 
Один мулла шел как-то по до
роге. Когда его спросили, ку
да он идет, он ответил: да вот, 
на ту гору, там, говорят, раз
дают плов бесплатно. Люди 
толпой повалили в указанном 
муллой направлении. Когда 
мулла увидел это, он сам 
уверовал в свою ложь —  а 
может, и впрямь там бесплат
но раздают плов? —  и при
соединился к бегущим- Так и 
ваша пропаганда, —  заклю
чает под дружный хохот всех 
присутствующих Никита Сер
геевич. —  Вы сами выдума
ли фантастический образ со
ветского человека и сами же 
поверили в свою выдумку. 
Вот вы показываете ваш до
мик с кухней и думаете, что 
удивите им советских люден. 
Для того, чтобы американец 
мог купить такой домик, он 
должен иметь очень много 
долларов, а советский чело
век имеет право требовать 
жилье у председателя горсо
вета- У нас, как известно, 
плата за жилье очень и очень 
низкая. Она носит, если хо
тите, символический характер. 
Вот вы много говорите о с бо - 
их свободах, а ведь среди них 
есть н такая свобода, как сво
бода ночевать под мостом.

Как видно, эта тема при
шлась не по вкусу американ
ском)- собеседнику. Он пред
почитает поговорить о том, 
что лучше обратить внимание 
на стиральные машины и со
ревноваться в их производст
ве, чем в изготовлении ракет.

—  Я не узнаю г-на Никсо
на, —  шутит товарищ Хру
щев, —  если бы вы думали 
так, как говорите, то мы бы 
с вами легко договорились- 
Это ваши генералы кричат о 
ракетах, а не о кухонной ут
вари, это они грозят нам ра
кетами, это они хорохорятся, 
что могут стереть нас с лица 
земли. Но этого мы, конечно, 
никому не позволим сделать. 
А тем, кто попытается, мы 
покажем, как говорят у нас в 
России, кузькину мать.
4 Опытные переводчики дол
го ломали головы, как лучше

На американской выставке

Разговор по существу
(Окончание. Нач. на 1 стр.]

Можно ли добить
ся успеха на Же
невском совеща
нии? —  спра- 

американский вице-
иередать на английском язы
ке это специфическое русское 
выражение. Никите Сергееви
чу пришлось под смех со
бравшихся поправить пере
водчика г-на Никсона, кото
рый пытался перевести это 
идиоматическое выражение 
словами «мать Кузьмы»-

—  Мы еще погово-рим ка 
эту тему в следующий раз,—  
спешно ретируясь, заявил г-н 
Никсон-

— Зачем в следующий раз? 
Давайте сейчас, —  настаива
ет Никита Сергеевич.

Вице-президент Никсон вы
разил пожелание, чтобы в 
международных отношениях 
не применялись методы дик
тата и ультиматумов, так как 
они могут вынудить ту или 
иную сторону пойти на вой
ну.

Товарищ Н. С. Хрущев пол
ностью разделяет такую точ
ку зрения, однако, как указал 
он, весь вопрос заключается 
в том, кто в действительности 
прибегает к диктату и ульти
матуму. Действительно, раз
говоры о войне звучат как 
угроза, сказал он-

—  Но угрозы на нас не 
действуют, —  предупрежда
ет Н. С. Хрущев, —  и никог* 
да не подействуют. С нами 
это у вас не выйдет. У вас 
кое- что есть, и у нас кое- 
что есть, н к тому же по
лучше вашего. Ну, разве не 
лучше ли дружить нам? Мы 
хотим дружить с Америкой и 
со всеми другими странами. 
Так что лучше оставим раз
говоры о диктате п ультима
тумах. Давайте не будем та
скать за хвост дохлую кошку.

Откровенный тон беседы, за 
которой с большим интересом 
следили советские и иност
ранные корреспонденты,- а 
также многие рабочие, заня
тые на строительстве амери
канской выставки, по-внди- 
мому, произвел впечатление и 
на г-на Никсона.

—  Мне нравится, как вы 
говорите, —  заверяет Никсон, 
—  у нас в Штатах вы были 
бы хорошим оратором.

—  Я дернул дохлую кош
ку за хвост для того, чтобы 
оживить беседу, —  в шутли
вой форме замечает Никита 
Сергеевич- —  Но главная 
кошка, которую я хотел бы 
видеть дохлой, —  это воен
ные базы на иностранной 
территории. Кто выступает за 
сохранение таких баз, тот 
против мира, кто выступает 
за их ликвидацию, тот за мир. 
Мы ликвидировали свои во
енные базы, мы провели 
значительное сокращение сво
их вооруженных сил, мы хо
тим покончить с тяжелым на
следием войны —  подписзть 
мирный договор с Германией 
и ликвидировать оккупацион
ный режим в Западном Берли
не. Если все это будет сдела
но— мир будет обеспечен.

Далее разговор переходит 
на тему о Женевском совеща
нии министр иностранных дел.

шивает 
президент.

—  Разумеется, да, —  уве
ренно отвечает Н. С. Хрущев. 
—  Ведь мы не напрасно тра
тим деньги на пребывание 
министра иностранных дел 
Громыко в Женеве- Товарищ 
Громыко —  хороший человек, 
мы его недавно наградили ор
деном Ленина. Но для того, 
чтобы Женевское совещание 
принесло успех, необходимо 
сотрудничество всех участни
ков переговоров. Вопрос —  
мир или война —  это не тот 
вопрос, по которому можно 
спорить и дискутировать. Это 
к добру не приведет. На этот 
вопрос может быть только 
один ответ —  мир-

—  Говорят, что господин 
Громыко похож на меня, —  
шутливо замечает вице-пре
зидент Никсон,

—  Только внешне, —  в 
тон ему отвечает Никита Сер
геевич и тут же возвращает
ся к вопросу о Женевском 
совещании, —  Если вы жела
ете - успеха этому совещанию, 
то не надо пугать нас тупи 
ком. Это бесполезно.

В конце беседы Н. С. Хру
щев протягивает руку амери
канской сотруднице, демонст
рировавшей кухонное оборудо
вание.

—  Благодарю вас, хозяюш
ка, за то, что вы любезно 
предоставили нам возможность 
провести эту дискуссию на 
кухне.

У выхода из «типичного» 
американского домика Никита 
Сергеевич показывает Р. Ник
сону на двух молодых совет
ских рабочих:

—  Смотрите, какие орлы! 
Нашему правительству не при
стало, имея таких орлов, бо
яться чьих-либо угроз. По
смотрите на них повниматель
ней, похожи ли они на рабов? 
Вот вы проводите в США так 
называемую «неделю порабо
щенных стран»- Но какие это 
рабы?

—  Никита Сергеевич, мы 
даже забыли это слово и то, 
что оно означает, —  с улыб
кой отвечают эти розовоще
кие, пышущие здоровьем мо
лодцы.

Г-н Никсон показывает в 
свою очередь на стоящих с 
русскими парнями высоких и 
стройных молодых американ
цев:
— А разве наши орлы плохп?

Никита Сергеевич тут же 
добавляет:

—  Вот и надо, чтобы они 
дружили. Сколько хорошего 
они могут сделать сообща!

Осмотр выставки закончен. 
Н. С- Хрущев и другие со
ветские руководители обмени
ваются с вице - президентом 
США рукопожатиями.

Сотнп рабочих, сотрудников 
выставки, а также многочис
ленные корреспонденты бур
ными аплодисментами, при
ветственными возгласами про
вожают советских руководи
телей, благодарят Н. С. Хру
щева за откровенную беседу- 

Е. ЛИТОШКО 
(«Правда» 25 июля].

Случай на Даниловском рынке
24 июля в 7 часов утра у цен

трального входа Даниловского 
рынка произошел следующий 
эпизод.

Здесь появился вице-президент 
США г-н Никсон с группой со
провождающих его лиц. В толпе 
американцы заметили человека в 
белом халате и подозвали его- 
Это был весовщик мясо-конт
рольной станции рывка Васи
лий Иванович Смахтин. Г-н Ни
ксон спросил, кем он работает, и 
затем сказал что-то стоящему 
рядом американцу. Тот вынул из 
кошелька сторублевую бумажку 
и протянул Смахтину. Г-н Ник
сон сказал: «Возьмите».

Весовщик Смахтин был очень

удивлен таким поступком аме
риканского гостя. Он с достоин
ством оттолкнул деньги и зая
вил: «Я не нуждаюсь в подач
ках- Я работаю, и того, что за
рабатываю, мне вполне хвата
ет».

Американцам пришлось взять 
деньги обратно. Сопровождавшие 
вице-президента фотокорреспон
денты щелкали аппаратами, ког
да американец пытался всучить 
деньги весовщику. Но они сразу 
потеряли к нему интерес после 
того, как он показал, что не 
нуждается в подачках и высоко 
ценит честь советского гражда
нина.

И. АЛЕКСАНДРОВ.

За футбол 
м ассовый!

В 1959 году футбол принимает 
массовый характер. Команда Ди
насового завода, которая участ
вует в первенстве ГСФСР по зо
не Свердловской области, из 10 
очков имеет 5. Команды Ново
трубного и Хромпикового заво
дов участвуют в первенстве об
ласти по первой группе. Ново
трубники в своей зоне занимают 
лидерство —  из 12 очков набран 
ли 10. Хромпиковцы выступают 
неудачно и имеют всего лишь 2 
очка из 12.

Включились в розыгрыш обла
сти по второй группе футболисты 
Старотрубного завода и трубо
литейщики. В розыгрыше обла
сти также участвовали юные фут
болисты ремесленного училища 
№ 6 и учащиеся школ Министер
ства просвещения.

В городском первенстве при
нимают участие в зачет спарта
киады 29 команд. Из них 11 
взрослых, юношеских— 9 и маль
чиковых —  9.

Проведены блицтурниры и ро
зыгрыши среди уличных команд, 
пионерских лагерей и городских 
площадок. Но повседневной ра
боты с детьми нет. При стадио
нах нужно иметь постоянный со
став команд мальчиков и юно
шей, из которых в дальнейшем 
могут выйти мастера большого 
футбола. Этому важному вопро
су не придают должного внима
ния руководители советов ДСО 
и особенно тоенеры.

Так, на Динасовом заводе нет 
команды мальчиков. Там занима
ются только со стаоыми футбо
листами, а ведь на них далеко 
«не уедешь», если нет резерва 
из молодежи. У ноаотрубников 
в первой команде в этом году 
играют способные игроки, быв
шие юноши: Владимир Ярин, Бо
рис Денисоз. Вадим Пузиков и 
другие. Чтобы иметь полноцен
ный состав футбольных и хоккей
ных команд, нужно начинать ра
боту с детьми. Первоначально 
провести розыгрыши уличных, 
квартальных, поселковых команд, 
тренерам лично заняться подго
товкой и проведением, розыгры
ша. Лучших собрать не 11 —  12 
человек, а 20— 30 человек и с 
ними проводить систематические 
тренировочные занятия, обучать 
их технике приема мяча, обвод
ке, ударам, вырабатывать ско
рость и выносливость. Занятия 
проводить интересными, игровы
ми, а не сухими. Качество заня
тий увлечет малышей, и они по-

Щ К М  J  ЪГВВШ  I

кажут свою способность и в 
дальнейшем с честью будут за
щищать спортивную честь ш ко
лы, завода и города.

Вспоминаются 1936— 37 годы. 
Тогда нам приходилось трениро
вать не в таких условиях, как 
нынче. По вечерам ходили по 
улицам, где играли ребятишки в 
футбол или в хоккей. Как только 
застынет лед, на коньках по Ниж
нему пруду, особенно у запруд
ной части, выявляли способных 
хоккеистов. Тогда была составле
на команда по хоккею  и футбо
лу при Новотрубном заводе из 
уличных команд. В их составе 
начали обучаться с раннего воз
раста С. Чирков. И. Портноз, 
Виктор и ВасИлий Носовы, 
М. Шахмаев, А. Симанов, В. Стар
цев и другие, на Хромпике 
Е. Белых, С. Вашонков и другие.

Через несколько лет молодежь 
включилась в состав взрослых, 
где играли Ф . Данилов, Н. Пря- 
хин, Н. Леонов. С. Важении, 
В. Носов, которые с радостью 
передавали свой опыт и мастер
ство молодежи. Это был резерв 
хороший и надежный. Ведь у нас 
в то время не было хороших 
футбольных, хоккейных полей, не 
было стадиона. Сами заливали 
катки, выравнивали футбольное 
поле, не боялись трудностей. Это 
был крепкий, спаянный, дружный 
коллектив. Нынешним футболи
стам и хоккеистам нужно знать 
прошлое, следовать примеру 
старших, учиться повышать свое 
мастерство быть простыми, от
зывчивыми, передавать свой опыт 
подрастающему поколению.

М олодежь! Ты можешь ре
шить вопрос массовости и ма
стерства. Для этого условия у 
тебя есть!

С. ВАТОЛИН, 
председатель городского 
совета Союза спортивных 

обществ и организаций.

БЛАГОРОДНЫЙ ПОСТУПОК
27 июля гражданка Луткова 

Галина Петровна, проживаю
щая в Техгороде по улице П у
гачева дои №  22 , на тротуаре 

| около своего дома обнаружила 
наручные часы маркн «Кама» 
и тотчас ж е отдала находку в 
городское отделение милиции.

Редактор Н А. КОРДЮ КОб

ЛЕТНИИ КИНОТЕАТР
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«НЕПОДДАЮЩИЕСЯ»

Начало: 5, 7 и 9 часов вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГО ДН Я  

Художественный фильм 
«ЖИЗНЬ ПРОШЛА МИМО»

Начало: 1. 5. 7 и 9 час. веч.

ВАСИЛЬЕВ Александр Пет
рович. проживающий в г. Пер
воуральске, Соцгород, ул. Пар
ковая, 29, кв. 14, возбуждает 
судебное дело о расторжении 
брака с ВАСИЛЬЕВОЙ Милией 
Ивановной, проживающей в Хер
сонской области Верхне-Рого- 
чинский район, село Первома- 
евка. Дело будет рассматривать
ся в народном суде I участка 
гор. Первоуральска.

ЧЕРНЫХ Александр Степано. 
вич, проживающий в г. Перво
уральске, ул. 1-я Береговая, 31, 
возбуждает судебное дело о 
расторжении брака с ЧЕРНЫХ 
Валентиной Семеновной, про
живающей в г. Первоуральске, 
Соцгород, ул. Ватутина, дом 5, 
кв. 1. Дело будет рассматри
ваться в народном суде I уча
стка гор. Первоуральска.
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